

救急活動協力者へ感謝状を贈呈しました。

日田玖珠広域消防組合玖珠消防署は、令和8年2月6日（金）に救急救護活動への協力者に対して感謝状を贈呈しました。

【感謝状贈呈式】

- ・日 時：令和8年2月6日（金） 午前10時00分から
- ・場 所：日田玖珠広域消防組合 玖珠消防署
- ・被 表 彰 者：くじゅうスキー場様
- ・表 彰 の 種 類：救急救護協力者への感謝状
- ・災 害 の 種 別：救急
- ・災 害 の 日 時：令和7年12月28日（日） 午後4時21分 119受信

【表彰理由】

令和7年12月28日（日）に、くじゅうスキー場に訪れていた20歳代の男性がリフト上で心肺停止となる救急事案が発生しましたが、即座に同スキー場職員の皆さんのがリフトからの救出、119番通報及びAEDを使用した心肺蘇生法を連携して行ったことで、傷病者の心拍が再開し、一命をとりとめることができました。その後も継続して傷病者の救護にあたり、救急隊に引き継ぎました。

今回の迅速で的確な連携は救命リレーの模範であり、その功績に対し、玖珠消防署長から感謝状を贈呈したものです。



（左から）消防本部救急課長、薄井様（パトロール隊長）、時松様（索道課長）、玖珠消防署長